

Salto dorado para Juan Miguel Echevarría en la final de la Liga de Diamante



Villa Clara, 29 jun (Cubadebate) Juan Miguel Echevarría demostró su calidad y con un extraordinario salto de 8.65m ganó la final de la Liga del Diamante. Además, esa marca le sirvió no solo para confirmarse como fuerte candidato al podio mundial, sino que con ella estableció récord para el meeting de Zurich y para el circuito del diamante, así como la mejor marca del año en el salto de longitud.

El campeón del orbe bajo techo de 2018 consiguió ese registro en su primera aparición, una tentativa donde tuvo aire en contra de 0,5 metros por segundo. Esa cuota significa el segundo brinco más largo conseguido por Juan Miguel con viento permitido, a tres centímetros de su mejor salto histórico y a solo seis de los 8.71m que significan el récord nacional cubano.

Luego de conseguir ese rendimiento, el antillano no tuvo más brinco válidos, pues renunció a su segunda, cuarta y quinta tentativa y cometió foul en la tercera y sexta ronda. Por detrás del criollo terminaron el sudafricano Rushwahl Samaai y el jamaicano Tajay Gayle, ambos con un mejor registro de 8.20m.

Esta es la primera vez que un saltador de largo cubano gana un título en la Liga de Diamante, un rendimiento que desde el inicio del circuito en 2010 también han conseguido las discóbolos Yarelis Barrios y Yaimé Pérez, el vallista Dayron Robles y la triplista Yargelis Savigne.

Tercer lugar para Liadagmis Povea en el triple salto

La triplista cubana Liadagmis Povea ganó el tercer lugar en la final de la Liga de Diamante y se convirtió en la primera triplista antillana en ubicarse entre las líderes de la prueba en el circuito, luego de que en 2011 Mabel Gay lo hiciera por última vez.

En la final pactada para la ciudad Suiza de Zurich, la criolla se llevó el tercer puesto con un mejor salto de 14.49m, alejado en varios centímetros de su mejor registro del año pero otra vez suficiente para ganar un puesto entre las triplistas más estables de la temporada.

La cubana solo estuvo por detrás de la jamaicana Shanieka Ricketts, impresionante con 14.93m, y de la favorita venezolana Yulimar Rojas, incapaz ahora de ir más allá de los 14.74m.

Povea abrió la prueba con su brinco más largo, para luego seguir con 14.40m y 14.22m en las rondas dos y tres. Las tentativas siguientes las saldó con marcas de 14.12m, 14.34m y discretos 13.99m. A pesar de esos registros, otra vez la cubana demostró que puede luchar por un puesto en el podio en competencias de primer nivel, una realidad que bien pudiera demostrar en el cercano Campeonato Mundial.

Salvo los dos primeros puestos, esta fue una prueba discreta en cuanto a marcas. Buenas saltadoras como la estadounidense Keturah Orji (14.43m), la jamaicana Kimberley Williams (14.10m) y la española Ana Peleteiro (14.06m) no lograron acercarse a sus marcas habituales de esta temporada, quizás realizando ajustes que le permitan llegar a Doha en la mejor forma posible.

Mientras tanto, en una competencia de exhibición de salto con pértiga bajo techo, Yarisley Silva cerró en el quinto puesto con un salto de 4.72m. La subcampeona olímpica de Londres 2012 tuvo una presentación donde, más allá del resultado, lo más interesante fue verla comenzar con la varilla en 4.52m, doce centímetros por encima de su tradicional altura de inicio.

Luego de superar sin problemas esa cuota, la pinareña venció in extremis los 4.62m, para luego pasar los 4.72m en su segundo intento y fallar tres veces unos 4.82m que significaban lo mejor conseguido por ella en pista cubierta.

La prueba la dominó la rusa Anzhelika Sidorova, al igualar con 4.87m el récord del meeting. La estadounidense Katie Nageotte y la canadiense Alysha Newman terminaron con idénticos 4.82m, válidos para ubicarse en los lugares dos y tres, respectivamente. La final del salto con pértiga en la Liga de Diamante está pactada para la ciudad belga de Bruselas.

(Con información de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/200421-salto-dorado-para-juan-miguel-echevarria-en-la-final-de-la-liga-de-diamante>



Radio Habana Cuba